

## ～新たな年度が始まりました～

新緑の候、保護者および地域の皆様には、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

4月に新入生200名を迎えて入学式が行われ、全校生徒592名でのスタートとなりました。

今年度も保護者や地域の皆様との連携をより一層深め、教育活動に取り組んでまいります。ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

### 校長あいさつ ～伝統校としての誇り高き人材育成をめざして～

令和5年度「亀高だより」第1号の発刊にあたり、ご挨拶申し上げます。  
昨年度は皆様のご協力のもとで学校創立100周年記念事業を執り行うことができ、本校2棟3棟間に花壇と憩いの広場を設けて生徒が日々休憩場所として利用しています。

さて、ご承知のとおり新型コロナウイルス感染症も第5類へ移行し、ようやく落ち着いて教育活動に取り組むことができます。学校行事では、対面式を4年ぶりに体育館にて新入生と先輩生徒が一堂に介した姿には感慨一入でした。学年別の遠足では、新たな級友との親睦を深めることができたようです。新1年生からは「亀山高校に来てよかった」「毎日が楽しい」との声が聞こえてきて嬉しい限りです。5月には三重県高校総合体育大会が開催され、運動部選手は持てる力をそれぞれが精一杯出しきって頑張ってくれました。今後は東海・全国大会等に出場する選手と、野球部等の活躍を期待し、引き続き応援していきたいと思えます。

最後に、生徒には「1自他を尊重するとともに、豊かな人間性を身につけ、社会の一員として責任感を持って貢献する」「2時と場に応じた挨拶・服装・対話等が自主的にできる」「3自分の進路についてしっかりと考え、その実現に向けて主体的に学習に取り組む」3つのことをめざして欲しいと伝えています。保護者・地域の皆様にはこれからも生徒一人ひとりがかけがえのない充実した高校生活を送れるよう、引き続きご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



校長 廣島 朗

### ～学校行事の様子～

4月10日  
始業式・入学式



入学式では、1年1組 岩崎 くるみさんが新入生を代表し宣誓を行いました。

新しい制服に身を包んだ新入生がそれぞれの目標に向かって、高校生活のスタートをきりました。



4月11日  
対面式・部紹介

新入生にむけて、部紹介が行われました。2・3年生が動画や写真、作品を見せながら、部活動の取り組みや魅力について紹介しました。

#### 亀山高校 部活動

##### ～運動部～

野球部、剣道部、バスケットボール部、柔道部  
ハンドボール部、サッカー部、ソフトテニス部  
陸上競技部、バドミントン部、ソフトボール部  
ウエイトリフティング部、バレーボール部、弓道部

##### ～文化部～

吹奏楽部、放送部、美術部、書道部、華道部、茶道部、コミックイラスト部、写真部  
インターアクト部、軽音楽部、ワープロ・情報部、フレンドリークラブ



4月26日  
遠足

クラス別のバスに乗り、1年生はナガシマスパーランド、2年生は京都清水方面、3年生は名古屋港水族館に行きました。

アトラクションを楽しんだり、散策したりしながら新しいクラスの友達との楽しい思い出ができました。



1年生



2年生



3年生

4月20日  
前期生徒会役員  
認証式

2023年度 前期生徒会役員11名が決定しました。

会長 阿部 志温さんは「高校へと入学してから2年間は行動に制限がかかり、苦しい学校生活を送ってきました。しかし、新型コロナウイルス感染症が第5類感染症へと移行した今、この2年間我慢してきた分まで、皆が楽しめる企画を計画・実行して皆を引っ張っていきたいと思います。」と話していました。

～ 2023年度 前期生徒会役員 ～

会長	3年2組	阿部 志温			
副会長	3年3組	永縄 ありさ	学年代表	3年6組	出崎 琴梨
副会長	3年3組	高田 陸太郎	学年代表	3年3組	熊谷 太壱
書記	3年1組	豊田 晴奈	学年代表	3年3組	阿部 花香
書記	2年6組	橋本 未来	学年代表	2年6組	塩見 咲七
会計	3年2組	大原 心夏			
会計	3年4組	伊藤 時哉			

本校の校訓は「自主自律」です。

生徒一人ひとりが自立した高校生として学校生活を送るために、学校・家庭・地域と連携して生徒たちの成長を見守りたいと考えます。

今年度全校生徒に配布した「生活の手引き」は、ご家庭と亀山高校が連携して、子どもの成長を見守る指針になると考えています。(2, 3年生に入学時に配布した内容から一部変更しています。)

卒業まで保管いただき、ご活用いただきますようお願いいたします。

～お知らせ～

○保健部より

スクールカウンセラー 千田 亜紀先生

学校生活スペシャルマネージャー 石倉 裕晃先生、大友 正明先生

令和5年度は、3名の先生に来校していただくことになりました。気になることがありましたら、まず教育相談係にご相談ください。本年度、千田先生・石倉先生・大友先生の相談窓口は保健部教育相談係(岩城)です。(来校日等は生徒を通じてお尋ねください。) 直通電話 0595-83-5918